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「あきた国際
こくさい

フェスティバル 2025」にブースを出
だ

して 

自分
じ ぶ ん

の国
くに

の文化
ぶ ん か

などを紹介
しょうかい

してみませんか？ 

 

「あきた国際
こくさい

フェスティバル 2025」とは・・・ 

日
ひ

にち・時間
じ か ん

：2025年
ねん

10月
がつ

5日
にち

（日曜日
に ち よ う び

）10：00～16：00 

場 所
ば し ょ

：秋田
あきた

拠点
きょてん

センターアルヴェ 1F きらめき広場
ひろば

 （秋田駅
あきたえき

のすぐ隣
となり

） 

主
しゅ

催
さい

者
しゃ

：秋田県国際交流協会
あ き た け ん  こ く さ い  こ う り ゅ う  き ょ う か い

（Akita International Association） 

共催
きょうさい

予定
よ て い

：JICA東北
とうほく

 

去年
きょねん

フェスティバルを見
み

に来
き

た人
ひと

の数
かず

：1,190人
にん

 

目 的
も く て き

：県民
けんみん

と秋田
あ き た

に住
す

む外国人
がいこくじん

が交
こう

流
りゅう

し、お互
たが

いの文化
ぶ ん か

を理解
り か い

し合
あ

うこと 

 

【ブース申込
もうしこみ

条件
じょうけん

・内容
ないよう

など】 

内 容
な い よ う

：自分
じ ぶ ん

の国
くに

の文化
ぶ ん か

などに関
かん

する物
もの

をブースに飾
かざ

って紹介
しょうかい

します。 

ブースに来
き

た人
ひと

にクイズを出
だ

して交流
こうりゅう

します。 

 寄付
き ふ

などを目的
もくてき

とする場合
ば あ い

は、物
もの

を売
う

ることもできます。 

条 件
じ ょ う け ん

： 1. 国際
こくさい

交流
こうりゅう

・国際
こくさい

協 力
きょうりょく

を行っている団体
だんたい

で、営利
え い り

、宗 教
しゅうきょう

、政治
せ い じ

が目的
もくてき

ではないこと。 

 2. 物
もの

を売
う

る場合
ば あ い

は、内容
ないよう

と収益
しゅうえき

の使
つか

い方
かた

について申込書
もうしこみしょ

に書
か

くこと。 

  3. 次
つぎ

のどちらかの日
ひ

に事前
じ ぜ ん

ミーティングに必
かなら

ず参加
さ ん か

できること。 

日
ひ

にち・時間
じ か ん

 場所
ば し ょ

（方法
ほうほう

） 

9月 19日 （金曜日
きんようび

）18：00～18：30 オンライン（Zoom） 

9月 20日 （土曜日
ど よ う び

）10：00～10：30 アトリオン７F くらしの研修室
けんしゅうしつ

 

料
りょう

 金
きん

：無料
むりょう

 ※AIA からの費用
ひ よ う

の助成
じょせい

はありません。 

申込
もうしこみ

方法
ほうほう

：申込書
もうしこみしょ

に記入
きにゅう

し、7月
がつ

11日
にち

（金曜日
きんようび

）までにAIAへメール・FAX・郵便
ゆうびん

で送
おく

ってください。 

         申込者
もうしこみしゃ

が多
おお

かった場合
ば あ い

は、申込書
もうしこみしょ

に書
か

かれている内容
ないよう

が優
すぐ

れている団体
だんたい

を優先
ゆうせん

して決定
けってい

し

ます。お断
ことわ

りする場合
ば あ い

がありますので、ご理解
り か い

ください。 

そ の 他
ほか

：1. 募集
ぼしゅう

する外国
がいこく

のブースの数
かず

は 19 です。 

 2. ブースの場所
ば し ょ

を希望
き ぼ う

することはできません。 

 3. 準備
じゅんび

は当日
とうじつ

の朝
あさ

行
おこな

いますので、荷物
に も つ

は当日
とうじつ

会場
かいじょう

に持
も

って来
き

てください。 

 4. ブースに来
き

た人
ひと

と交流
こうりゅう

するためのクイズを５個
こ

くらい準備
じゅんび

してください。 

 5. 会場
かいじょう

には AIA が次
つぎ

の物
もの

を準備
じゅんび

しています。（1 ブースにつき 1 セット） 

 ・パネル（縦
たて

220cm×横
よこ

100cm） 2枚
まい

 ※縦
たて

2枚
まい

をつなげて使
つか

います 

 ・テーブル（横
よこ

180cm×縦
たて

60cm） 1台
だい

 、イス 2脚
きゃく

 

 ・飾
かざ

る物
もの

をパネルに貼
は

るためのテープや画鋲
がびょう

 

               6. 当日
とうじつ

に駐
ちゅう

車場
しゃじょう

を使
つか

う場合
ば あ い

の料金
りょうきん

は、自分
じ ぶ ん

で払
はら

ってください。 

7. フェスティバルで撮影
さつえい

した写真
しゃしん

などを AIA の HP やチラシなどに使
つか

うことがありますの

で、ご理解
り か い

ください。 

 

 



「あきた国際
こくさい

スティバル 2025」ブース申込書
もうしこみしょ

 

 

 

申込
もうしこみ

期限
き げ ん

 2025 年 7 月 11 日(金曜日
き ん よ う び

) 

申込
もうしこみ

日
び

 2025 年  月  日（ ） 

 

赤
あか

い字
じ

の欄
らん

は必
かなら

ず記入
きにゅう

してください 

 

(団体
だんたい

の場合
ば あ い

) 

団体
だんたい

の名前
な ま え

 

※英語
え い ご

でも記入
きにゅう

してください。 

日本語
に ほ ん ご

： 

英語
え い ご

： 

担当者
たんとうしゃ

／申込者
もうしこみしゃ

の名前
な ま え

  

住所
じゅうしょ

 
〒 

連絡先
れんらくさき

 

TEL  

FAX  

e-mail  

携帯
けいたい

電話
で ん わ

  

参加
さ ん か

経験
けいけん

 どちらかに ☐ 初
はじ

めて  ☐ 前
まえ

に参加
さ ん か

したことがある 

紹介
しょうかい

する国
くに

と内容
ないよう

 

当
あ

てはまるものに 

または記入
きにゅう

 

 

※申込者
もうしこみしゃ

が多
おお

かった場合
ば あ い

に決
き

めるのに参考
さんこう

にしま

す 

国
くに

・地域
ち い き

： 

内容
ないよう

 

☐ 国旗
こ っ き

   ☐ 写真
しゃしん

・ポスター   ☐ 工芸品
こうげいひん

  ☐ 楽器
が っ き

 

☐ 民族
みんぞく

衣装
いしょう

   ☐ リーフレット  

☐ その他
ほか

 ※（ ）の中
なか

に記入
きにゅう

してください 

  

物
もの

を売
う

るかどうか 

どちらかに 

※物販
ぶっぱん

ありの場合は 

内容
ないよう

も記入
きにゅう

 

☐ 物
も の

を売
う

らない 

☐ 物
もの

を売
う

る 

内容
ないよう

・値段
ね だ ん

： 

収益
しゅうえき

の用途
よ う と

： ☐ 寄付
き ふ

   ☐ 国際
こくさい

交流
こうりゅう

・国際
こくさい

協 力
きょうりょく

活動
かつどう

に使
つか

う 

事前
じ ぜ ん

説明会
せつめいかい

に参加
さ ん か

する日
ひ

 

どちらかに 

☐  9/19（金
きん

）18：00～ オンライン（Zoom） 

☐   9/20（土
ど

）10：00～ アトリオン 7F くらしの研修室
けんしゅうしつ

 

提出先
ていしゅつさき

：秋田県国際交流協会
あ き た け ん  こ く さ い  こ う り ゅ う  き ょ う か い

（AIA） 

〒010-0001 秋田市
あ き た し

中通
なかどおり

2-3-8 アトリオン 1F 

FAX：018-825-2566  TEL：018-893-5499 

E-mail: aia@aiahome.or.jp 


